

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL**

Skripsi, 27 Juli 2023

FEMI PUTRI YUNIAR

NPM 2019110143

**DUKUNGAN SOSIAL TERHADAP ANAK KELUARGA PEMULUNG YANG  
BERPRESTASI DI LAPAK PEMULUNG CIPUTAT**

XVIII + 126 Halaman + 3 Tabel + 2 Gambar + 22 Lampiran

**ABSTRAK**

Keterbatasan kemampuan, tingkat pendidikan yang rendah menjadi tantangan bagi seseorang untuk senantiasa mencari dan berusaha agar mendapatkan pekerjaan dan memperoleh penghasilan yang layak. Hal ini yang menjadi pemicu adanya sekelompok masyarakat yang menjalani profesi sebagai pemulung sampah sekaligus bertempat tinggal di lapak Ciputat. Dalam hal ini ternyata ada anak-anak yang bisa bertahan dan membawa contoh baik meskipun mereka tinggal di lapak pemulung dengan segala keterbatasan yaitu anak-anak yang berprestasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dukungan sosial terhadap anak keluarga pemulung yang berprestasi di lapak pemulung Ciputat; faktor pendorong dan faktor penghambat dalam memberikan dukungan. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Penentuan informan menggunakan *purposive sampling*. Hasil dari penelitian ini bentuk dukungan sosial yang diterima oleh anak-anak yang berprestasi yaitu dukungan emosional berupa perhatian, kepedulian dan kasih sayang, dukungan penghargaan seperti mendapatkan pujian dan pengakuan prestasi, dukungan instrumental berupa terpenuhi kebutuhan perlengkapan sekolah, dukungan informasi seperti adanya bantuan ketika kesulitan belajar dan dukungan jaringan sosial berupa terlibat dalam kegiatan kelompok sehingga bisa mendapatkan prestasi meskipun tinggal di lapak dan kondisi keluarga dengan segala keterbatasan. Faktor pendukung pemberian dukungan karena adanya keinginan dari anak-anak yang berprestasi untuk melanjutkan sekolah. Sedangkan yang menjadi faktor penghambat timbul dari sifat anak-anak dan keterbatasan waktu bertemu dalam memberikan dukungan.

**Daftar Pustaka** : 26 Referensi (2004-2022)

**Kata Kunci** : Keluarga pemulung, dukungan sosial, berprestasi